

Frauenrechtlerin und alt Kantonsrätin der SP (BE).  
Mitbegründerin und langjährige Aktuarin von ECOPOP.

# **Anne-Marie Rey-Kühni**

Anne-Marie Rey hat sich bis zuletzt mutig für Frauenrechte und freiwillige Familienplanung eingesetzt.

Wir danken Dir, Anne-Marie, für Dein enormes Engagement und werden Dich stets ehrend in Erinnerung behalten.

Wir werden Deinen Kampf für die Selbstbestimmung der Frauen fortsetzen! Im Namen von ECOPOP, der Vorstand.

Nachruf: [www.ecopop.ch](http://www.ecopop.ch)